Marcha de la familia Invitarán a los católicos

ALEJANDRA HERRERA Q. alejandra.herrera@lateja.co.cr

Los líderes evangélicos de la marcha a favor de la familia, que se realizará el próximo 10 de agosto, estarían haciendo hoy la invitación formal a los líderes católicos para que se unan a esta causa.

Douglas Altamirano, el coordinador de la marcha, confirmó ayer, en conferencia de prensa, que están interesados en que fieles católicos se unan al movimiento que defiende la unión de la familia conformada por hombre, mujer e hijos.

Además, agregó que se les extendió la invitación a líderes de la iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, a adventistas y a bautistas.

Adelantaron que a la actividad irán los motorizados Soldados de Jesús con sus pandilleras, así como



Evangélicos esperan que los fieles católicos se les unan. ARCHIVO

dueños de carros clásicos.

También están invitados jóvenes patineteros, ya que se les celebrará el Día de la Juventud.

Aprovecharon para aclarar que "no es una guerra contra nadie", esto debido a críticas de grupos de diversidad sexual.

"Así como fuimos respetuosos pedimos respeto para con esta actividad. Aquí no hay intereses políticos ni religiosos, solo defendemos los valores de la familia", concluyó Altamirano.